



え〜っ! 10月から給食が有料に!

秋から1人約5,000円の負担増!
自民・公明の横やりで

市議会に提案された「小中学校の給食費は来年3月まで無料」とする予算案に対し、自民党・公明党の22人の市議会議員が、「半年に限る」という修正案を提出。採決では、無所属の2人の議員も賛成し、修正案が可決されました。
昨年10月から無償となっていた小中学校の給食費は、10月から子ども1人あたり月額5,000円～6,000円の負担増となります。

学校給食無償化をめぐる各政党・会派の態度		
	小学校給食費無償化 反対の修正案 (2021年3月)	小中学校給食費 10月から有料化 (2023年3月)
日本共産党	×	×
自民党	○	○
公明党	○	○
まちフォーラム	×	×
縋基会	○	×
元輝会	○	—
豊橋 だいすき会	○	○
とよはし みんなの議会	○	○

4月9日(日)
県議会議員選挙
投票日です

日本共産党県議の復活で 学校給食を恒常的に無償に

無償化求め
市民とともに
日本共産党

日本共産党は70年以上前から国会で給食無償化を提案。2018年には「自治体の判断で無償化は問題なし」という国会答弁を引き出し学校給食無償化が一気にひろがりました。

**一貫して無償化反対
自民・公明**
2021年3月と今年3月の2度にわたって、学校給食の無償化を盛り込んだ予算案に反対し、負担を求め続けたのが自民党と公明党です。

**「無償化は金持ち優遇に」
減税日本**
減税日本代表の河村たかし名古屋市長は、日本共産党の質問に対し、給食無償化は「金持ち優遇になる」と拒否。物価高で大変な子育て世帯の願いに背を向け続けています。

日本共産党の県議候補が提案 財政力全国2位 愛知県が 学校給食無償化に助成を

財政力全国第2位の豊かな財政を子育て応援に活用できる県政へご一緒に変えましょう。愛知県がやる気になれば、豊橋市だけでなく、全ての市町村で学校給食の無償化が実現できます。



新アリーナ計画見直しへ 共産党県議が必要

頓挫した計画を復活させた
自民党県議と愛知県知事

市民の声を否決した自民党・公明党 などに審判をくだす選挙に

「豊橋公園への新アリーナ建設は、市民の意見を聞いて決めてほしい」—15,991人の直接請求署名に示された市民の声を、浅井市長と自民、公明とまちフォーラムの市議会議員は否決しました。

【豊橋公園への新アリーナ建設についての 住民投票を求める条例への各党の態度】

日本共産党	自民党	公明党	まちフォーラム
○	×	×	×

県議会議員選挙で市民の声に背を向ける政党に審判を下しましょう。

2020年に頓挫した新アリーナ建設 計画を復活させた自民党県議

2020年春、アリーナ建設と運営をめぐる契約が折り合わず計画が頓挫。現市長も「豊橋公園へのアリーナ建設は白紙」と公約し現職を破って当選しました。

ところが、豊橋選出の自民党県議が豊橋公園へのアリーナ建設を大村知事にはたらきかけたことで、計画が再び動き出すことになったのです。

県知事主導で“期限”が決められて

大村知事は、新しい県体育館のサテライトとして豊橋新アリーナを位置づけ、新アリーナ建設も2026年のアジア大会に間に合うようにと“期限”が押しつけられました。予算総額も建設や運営の方式もまったく明らかにされないまま市民不在の計画がすすむことになったのです。

豊橋市民の声が県議会に届かない

市民不在の計画強行に批判がひろがり、昨年8月には住民投票を求める運動が始まりました。11月には新アリーナ建設予定地が「家屋倒壊等氾濫想定区域」となっていることも明らかになりました。

しかし、こうした豊橋市民の不安や批判の声を愛知県議会に取り上げる議員は一人もいませんでした。



家屋倒壊等氾濫想定区域と新アリーナ建設予定地

豊橋公園への新アリーナ建設 中止を県議会で提案します

不要な“開発”から歴史と伝統ある豊橋公園を守るために力を合わせましょう。日本共産党の県議候補は、豊橋公園への新アリーナ建設中止を県議会で提案します。

大規模アリーナなど中止・見直しへ

- 資材高騰などを理由にアジア大会選手村の整備中止を大村知事が表明。
- 浜松新球場建設に共産党県議などが反対。計画が大幅に延期され、見直しの流れに。

豊橋公園への新アリーナ建設は撤回へ
日本共産党 女性県議候補者に一票を